



Papa Francisco propuso a diputados mexicanos la adopción de corredores humanitarios para migrantes, previo a su hospitalización



Marcela Guerra Castillo, diputada priista y presidenta de la Comisión de Asunto Migratorios, dijo que durante su reunión privada con el papa Francisco en el Vaticano previo a su hospitalización, el pontífice externó su preocupación por las deportaciones del gobierno de Estados Unidos y pidió apoyar a los migrantes a través de la fraternidad y medidas como corredores humanitarios.

A través de un comunicado, la legisladora detalló que en la audiencia, el papa Francisco refirió a la encíclica Fratelli Tutti (Hermanos todos) en la que destacó la importancia de acoger a los migrantes y refugiados y rechazó las deportaciones al considerar que dañan la dignidad de hombres, mujeres y familias enteras que abandonan sus países por una mejor vida.



El prelado sugirió a la legisladora, así como a la delegación designada por la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, a promover la solidaridad y compasión entre las naciones, así como adoptar programas de corredores humanitarios, políticas de reasentamiento para refugiados y conceder visas de reunificación familiar.

El papa Francisco celebró las reformas laborales impulsadas en Diputados, afirma Haces Barba; el morenista no ha aclarado si viajó con dinero del erario. Durante la audiencia, el pontífice enfatizó la importancia de la dignidad y los derechos de los migrantes.

Francisco también relató a los diputados las dificultades que viven los migrantes en la región del Darién, una zona selvática peligrosa que se encuentra en la frontera entre Colombia y Panamá y que es usada por miles de migrantes para llegar a Estados Unidos.

Además, recordó la misa que ofreció en Ciudad Juárez, Chihuahua, frente al Río Bravo, a los pies de la cruz erigida en el lugar que separa México de Estados Unidos y que fue seguida a ambos lados de la frontera, cuando visitó México en 2016, afirmó Marcela Guerra Castillo.

La diputada agradeció la invitación de Monseñor Joseph Spiteri, nuncio apostólico en México y la atención de Alberto Medardo Barranco Chavarría, embajador de México ante la Santa Sede.

<https://latinus.us/mexico/2025/2/16/papa-francisco-propuso-diputados-mexicanos-la-adopcion-de-corredores-humanitarios-para-migrantes-previo-su-hospitalizacion-135181.html>